

Das Kind aus dem Wald

...ist trotzdem besser als ihr alle

Von abgemeldet

Kapitel 20: Ich kann das alleine -.-

Sayuri's Sicht

Nach dem Unterricht gingen wir was essen. Futter!

'Man bist du verfressen'

Hehe. Aus der Cafeteria roch es schon so gut! Ich holte mir irgendwas und ging zu den anderen Mädchen. Ich wurde sofort mit Fragen überhäuft.

»Wie hast du das gemacht? Einfach mal Daichi besiegt!« Tja ich bin halt Awesome.

»So schwer war das gar nicht!« Das hat Daichi wohl gehört. Er und die anderen Spaßten kamen zu uns. Ich lachte.

»Traust du dich schon gar nicht mehr allein in meine Nähe, dass du deine Spaßten Familie mitnehmen musst?« Ok jetzt ist der wütend.

»Ich habe mich zurückgehalten, weil du ein Mädchen bist, also Spiel dich nicht so auf, kleine!«

Komisch ich auch.

»Tja Pech für dich, Spaßt. Ich hab gewonnen.« Ich grinste ihn an.

»Na wenn du dir da so sicher bist dann komm später auf den Kampfplatz und tritt nochmal gegen mich an!« Brüllte der mich jetzt an.

»Es tut mir ja leid das dein Ego verletzt ist, aber ich werde immer gewinnen.« Ok das klang arrogant. Von Daichi kam noch ein "Tze" und dann war er weg.

»Da hast du dir aber was eingebrockt. Wenn die Jungs jemanden auf den Kampfplatz holen kommt er entweder gar nicht oder komplett verprügelt wieder!«

Oh Sh*t. Egal.

»Na ja YOLO!« Meinte ich.

»Was heißt YOLO?«

Ich schlug meine Hand vor die Stirn. Können die kein Englisch?

'Das ist eine Verschlüsselungssprache. Wichtigste Briefe werden auf englisch geschrieben, damit sie keiner lesen kann!'

Geil! Ein Beweis mehr dafür das ich Awesome bin!

»YOLO meine lieben Kinder bedeutet -you only live once - das kommt aus dem Englischen und heißt übersetzt: Du lebst nur einmal.« Erklärte ich Sensei-like. Alle fingen an zu lachen. Es setzte sich jemand neben mich und es war ... ein MENSCH! Ok es war irgendein Junge, der mal kein Bad Opfer war.

»Hey« sagte er.

»Hallo« sagte ich.

»Sag mal kannst du nicht alleine essen oder warum isst du nicht?« Oh f*ck. Ich hatte echt noch nicht's gegessen.

»Ne weißt du, sowas kann ich noch nicht. Vielleicht kannst du es mir bei Gelegenheit mal beibringen.« Ich glaube der versteht keinen Sarkasmus, denn er zog mich zu sich auf seinen Schoß und wollte mich füttern.

»JUNGE! Das war nur Spaß ich kann das alleine du Missgeburt!«

Ok das war ein bisschen krass, aber ich mag es nicht wenn mir jemand helfen will. Ich komme allein klar. Ich sprang wieder von ihm weg, weil Nähe zu anderen mir genauso unangenehm war. Er versuchte mich festzuhalten, aber ich bin stärker als er.

»Wenn ihr mich entschuldigt, ich muss die Bad Boys zusammenschlagen!« Ich hatte immer noch nicht's gegessen. Aber ich ging zum Kampfplatz. Dort warteten Takashi, Daichi und die unwichtigen. »Das du dich traust zu kommen, Respekt!« Lachte Mr. Ich-bin-besser-als-ihr-alle.

»Willst du auch kämpfen oder was?« Er beantwortet die frage nicht sondern griff an. Die anderen auch. Ach so alle gegen einen Ok. Bevor ich angreifen konnte sprang dieser Junge aus der Cafeteria vor mich und schrie rum.

»Schämt ihr euch nicht ein Mädchen zu acht anzugreifen? Sie hat doch keine Chance!« Wie bitte was?

»Sag mal was juckt dich das überhaupt, ob ich hier gewinne oder nicht? Verschwinde, das ist mein Kampf!« fuhr ich ihn an.

»Ich kann dich doch nicht einfach zurück lassen!«

Altar der merkt es nicht oder? Wenn dann braucht der gleich hilfe, weil ich ihn gleich enthaupte!

»So jetzt nochmal für dumme, Ich.Brauche.Keine.Hilfe!« Bitte lass es ihn verstanden haben! Die Spaßten hatten keine Lust mehr zu warten und griffen wieder an.

»Los! Geh zur Seite!«

Aber nein, er bleibt da stehen und bereitet sich auf den Angriff vor.

»Hey, was soll das denn werden?« Kam die Stimme von... genau Sensei Schreihals!

»Kämpfe sind nur unter der Aufsicht von Senseis erlaubt!«

Die Spaßten, also auch Sensei Schreihals machten das sie weg kamen. Jetzt standen nur noch Vollspäßti und ich auf dem Kampfplatz.

»Das hätte übel enden können. Gut das der Sensei gekommen ist!«

Ist das sein ernst?

»Ja es hätte übel geendet und zwar für die Spaßten! Ich hatte sie längst besiegt wenn du nicht gekommen wärst! Was sollte das?! Es hat dich keiner darum gebeten oder so! Also was hat dich Vollidioten dazu angetrieben hier her zu kommen?!« Ich habe jetzt einige Beleidigungen weggelassen, aber die wären schlimmer als Vollidiot gewesen!

»Ich wollte dir nur helfen!«

»Wie oft denn noch?! Ich bin kein kleines Mädchen, das einen Retter braucht, also hör auf mich so zu behandeln! Du bist echt schlimmer als alle Spaßten die ich hier getroffen habe und das waren wirklich viele!« Ich musste erstmal Luft holen. Ich habe 7 Jahre allein gelebt und davor war es auch nicht wirklich besser, da hätte ich Hilfe gebraucht, aber nein jetzt wo ich alleine klar komme und es besser so fand, jetzt kommen alle an und wollen mir helfen! Der Junge vor mir guckte jetzt irgendwie traurig, tse. Ich ging an ihm vorbei, in Richtung Schulgebäude. Dort setzte ich mich auf's Dach.